



平成三十一年 謹賀新年



後援会長 田原政義

品川総合福祉センター 後援会ニュース

あけまして
おめでとうございます。
皆さまには、
清々しい初春
をお迎えの事
とお慶び申し上げま

す。
後援会々員の皆様、
品川総合福祉センター
関係者の皆様、常日
頃当法人に対しまし
て深いご理解と心温
まるご協力をいただ
きまして厚く御礼申
し上げます。
昨年は法人の地域
交流事業が年一回の
開催となり、新しく
お祭りが「しなふく
紅葉フェスタ」とし
て生まれ変わりました。
後援会としても当
年度の事業として、
横断幕等の寄贈を行
いフェスタ開催を支
援しました。また、法
本部の花壇整備など、
継続して支援を進め
ることが出来ました。

ここに深く感謝の意をお伝えするとともに
今後も引き続きご協力をお願い致します。

本年も会員の皆様方の健康で幸多き年
になることを祈念いたしまして新年のご
挨拶といたします。



後援会から寄贈した横断幕は、デザインを募集し、かもめ園の利用者の絵をもとに作製されたものです。

しなふく紅葉フェスタ を後援しました

十月二十八日(日) しなふく紅葉フェ
スタが開催されました。

当日はお天気にも恵まれて沢山のお客
様にご来場いただきました。利用者の作
品で飾られた屋外ステージでは、日立ソ

第27号
発行
品川総合福祉センター
後援会事務局
東京都品川区八潮
5-1-1



寄贈した横断幕の前、抽選会で一等賞を獲得し、市原理事長から
景品を受け取り大喜びの来場者

リューションズ吹奏楽団さくら組の皆さ
んの力強い「情熱大陸」の演奏で始まり
ました。

今年度の大きな変更点は、駐車場にス
テージを設置したこと。新しく生ま
れ変わったフェスタの横断幕は、後援会
が寄贈し、舞台設置にも一部補助をし
ました。

地域の方々や施設利用者が同じステー
ジに立ち、ゲームやフアッションショー、
しながわ学園エンタ部、ワハハ本舗の3
ガガヘッズなど普段見ることが出来ない
演目で会場は盛り上がりました。

また、模擬店も八潮自治会の方々の参加
や新しいブースも増え、お買い得コーナ
ーでは、どれも三五百円の新鮮な果物を
両手に抱えきれない程購入されたお客様
もいらつしやいました。

今回は、日頃の感謝の気持ちを込めて、
ホットココアとプチレーブのミニセサミ
クロワッサンを三百名様へ振舞いました。

今後も、後援会としての支援を継続し
て行きたいと思っておりますので、ご理解ご協
力をお願い致します。

正月飾りを寄贈しました

恒例の正月飾りを品川総合福祉センター
の各施設へ寄贈しました。

今では、施設も増えて門松・玉飾り・
鏡もちなど新しい年を迎えるための準備
も後援会の支援で成り立っています。
今年も、法人にとって良い年になります
ように願うばかりです。



本部玄関先に飾られた門松と
グループホーム八潮南の玉飾り



編集後記

あけましておめでとうございます。
今年も、亥年ですので、成果を出
すべく、猪突猛進します。
今年も宜しく
お願い致します。

(後援会事務局地域福祉課)

